

YERVILLE. Chaque année, des sportifs de la commune sont mis à l'honneur pour leurs bons résultats.

Des sportifs méritants



L'équipe U20 des basketteurs

Chaque année, la municipalité met à l'honneur des sportifs méritants. Les karatékas, les jeunes footballeurs et les jeunes basketteurs sont montés sur la scène cette année pour leurs résultats.

En karaté, le professeur Frédéric Elouard a décroché son 5e dan le 24 mai 2014. Il a décroché le titre de champion de France vétérans 3 en 2013. Il est aussi arbitre national kumité, arbitre départemental et juge à la commission des grades. Le professeur adjoint Patric Avenel a obtenu le grade de 3e dan en

2010 et le grade de 4e dan le 1er juin 2014. La jeune Sarah Donier-Angelmann a été récemment récompensée par la direction régionale de la Jeunesse et des Sports pour son diplôme d'arbitre. Elle a obtenu sa ceinture noire 1er dan en juin 2014 et prépare son 2e dan qu'elle passera cette année.

L'équipe U15 du Yerville Football Club a également été saluée pour ses résultats. L'équipe, composée de 21 joueurs, a terminé à la première place et est donc championne du district des vallées en 2e division avec seize victoires et

deux défaites. Cette saison, l'équipe évoluée en milieu de tableau en 1re division avec 23 joueurs.

En basket, c'est l'équipe U20 (juniors) qui a été félicitée. L'équipe est coachée par Clément Angrand depuis trois ans. En deux saisons, elle a réussi à remporter le titre départemental en ne perdant qu'un seul match à Épouville. Ce résultat a permis à cette équipe d'évoluer au niveau régional cette saison. Elle rencontre notamment des équipes importantes comme Saint-Thomas-le-Havre, Fécamp ou Gravigny.